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45. Jahrgang 

September 2021 

Mitgliederversammlung 2021 

Hans-Günter Hoffmann als Vorstandsvorsitzender bestätigt 

Jonas Zemke als stellvertretender Jugendwart gewählt  

Um Monate durch die Corona-
Pandemie verspätet fand am 3. Sep-
tember 2021 die Mitgliederversamm-
lung des SSV statt. Der Vorstandsvor-
sitzende Hans-Günter Hoffmann be-
grüßte 50 Mitglieder, die trotz hoher 

Inzidenzzahlen teilgenommen haben. 
Am Eingang ins Sporthaus wurde 
streng auf die Einhaltung der GGG-
Regel geachtet.  
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In seinem Geschäftsbericht wies der 
Vorstandsvorsitzende darauf hin, 
dass unsere Mitgliederzahlen erfreu-
licherweise, entgegen dem allgemei-
nen Trend, wieder zugenommen ha-
ben. Den 34 Abmel-
dungen stehen 45 
Neuanmeldungen 
gegenüber. Somit 
kann sich der Verein 
über 497 Mitglieder 
freuen. Der Vorsit-
zende bedankt sich 
bei den Mitgliedern 
ausdrücklich für die 
Treue, den Zusam-
menhalt und das In-
teresse am Verein. 

Die Schützenabtei-
lung hat in ihrer Ver-
sammlung Achim 
Teschner als Abtei-
lungsleiter gewählt. Er löst damit Ru-
di Meyer ab, der dieses Amt kommis-
sarisch ausgeübt hat und jetzt stell-
vertretender Abteilungsleiter ist.  

Günter Scharfschwerdt hatte in sei-
nem Bericht über die Liegenschaften 
die erledigten Arbeiten in und an un-
seren Liegenschaften erläutert. Hier-
zu zählen die jährliche Frühjahrsin-
standsetzung und die teilweise Er-
neuerung der Beregnungsanlage, die 
mittlerweile in die Jahre gekommen 
ist. Des Weiteren hätte die Bereg-
nungspumpe bereits im letzten 

Herbst ausgebaut und gewartet wer-
den müssen. Dieses ist coronabedingt 
ausgefallen. Es wird in diesem Herbst 
mit Unterstützung der Fußball- und 
Tennisabteilung nachgeholt. 

Wegen der 
weiter steigen-
den Anforde-
rungen, die 
durch die vie-
len Mann-
schaften an die 
Pflege des Fuß-
ballrasens ge-
stellt werden, 
wird geplant 
einen Mähro-
boter anzu-
schaffen. Mit 
Hilfe von För-

derprogrammen und der Beteiligung 
der Gemeinde könnte das Projekt um-
gesetzt werden. 

Im Rahmen einer Fördermaßnahme 
der Sparkasse HGP zur Digitalisierung 
konnten wir einen Staubsaugerrobo-
ter anschaffen. Dieser wird in der 
Sporthalle eingesetzt. Somit werden 
Reinigungskosten für das Fegen der 
Halle eingespart. 

Am neuen Sporthaus soll möglichst 
noch in diesem Jahr im Zuge eines Ar-
beitseinsatzes das Dach des Grillplat-
zes abgedichtet werden. 
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Die Renovierung im Alten Sporthaus 
ist so gut wie fertig. Kleine Restarbei-
ten sind noch zu erledigen. 

Die neu installierte Multi Media-
Anlage hatte auf der Versammlung 
Premiere und zur Zufriedenheit aller 
funktioniert. 

Zum Schluss erwähnt Günter Scharf-
schwerdt, dass er sich mit der Aktion 
Mensch in Verbindung gesetzt hat, 
die einen barrierefreien Zugang zu 
unserem Sporthaus fördern sollen.  

Stefan Lechenmayer, der die Vereins-
finanzen seit einem Jahr verwaltet, 
informiert detailliert über die allge-
meine und abteilungsbezogene Ein-
nahme- und Ausgabesituation. 

Klaus-Jürgen Heidrich bestätigte als 
Kassenprüfer die ordnungsgemäße 
und ordentliche Führung der Kasse 
und beantragt, die Jahresrechnung 
2020 zu genehmigen, wel-
ches einstimmig erfolgt. 

Anschließend wird auch der Vorstand 
einstimmig entlastet. 

In der Pause wird unsere Multi Media
-Anlage auf eine harte Probe gestellt. 
Jan Rzeniecki, der diese mit installiert 
hat, dreht mal richtig auf, um zu zei-
gen, was die Anlage hergibt. 

Der nächste Tagesordnungspunkt 
„Haushaltsplan 2021“ wurde eben-
falls von Stefan Lechenmayer erläu-
tert. Die Vereinsbeiträge bleiben un-
verändert. Auch der Haushaltsplan 
2021 wird einstimmig genehmigt. 

Einer der erfreulichsten Tagesord-
nungspunkte sind die Ehrungen. Sie-
ben Mitglieder wurden für 25 Jahre 
Mitgliedschaft und fünf für 40 Jahre 
geehrt. Anette Gabriel-Heidrich, All-
wies Haustein, Astrid Lechenmayer 
und Heike Polzin konnten sich über 
einen Glaspokal für 50 Jahre Mitglied-
schaft freuen.  

 

Tobias Gauter (l.) und Melanie Klemm (r.) freuten sich über eine Urkunde für 25 bzw. 40 Jahre 

Mitgliedschaft im SSV. Astrid Lechenmayer erhielt für 50 Jahre Mitgliedschaft einen Glaspokal. 
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Der Tagesordnungspunkt Wahlen 
wurde zügig abgewickelt. Hans-Günter 
Hoffmann stellte sich zur Wiederwahl. 
Ein weiterer Kandidat konnte nicht 
gefunden werden. Die Abstimmung 
ergab ein einstimmiges Votum für 
Hans-Günter Hoffmann. 

Auch für den stellvertretenden Ju-
gendwart gab es keine weiteren Vor-
schläge. Jonas Zemke, Fußballspieler 
aus der 1. Herren, hatte sich im Vor-
feld bereit erklärt, im Falle seiner 
Wahl das Amt zu übernehmen. Auch 
Jonas Zemke wurde einstimmig ge-
wählt. 

Zum Versammlungsende bedankte 
sich der Vorsitzende noch einmal aus-
drücklich bei Allen für die Bereitschaft 
Ehrenämter bzw. -aufgaben zu über-
nehmen sowie für die Teilnahme und 
das Interesse an der Mitgliederver-
sammlung. 

Jonas Zemke wurde zum stellvertretenden  

Jugendwart gewählt 
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Der Vorstand und die Mitglieder 

wünschen allen Erkrankten und Ver-

letzten gute Besserung und baldige 

Genesung. 

Quelle: WWW.fußball.de 

Aktuelle Änderungen werden in der WHATSAPP-Gruppe „SSV Info“ bekanntgegeben. 
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   Vereinsheft 

  
 Wir gratulieren ganz herzlich  
   unseren Mitgliedern 

 
Fritz Stetz zum 80. Geburtstag, 

Peter Rössel zum 80. Geburtstag, 
Angelika Lehwald zum 75. Geburtstag, 
Marlies Teschner  zum 60. Geburtstag, 

Roswitha Rothenstein zum 80. Geburtstag, 
    Harald Uelzen zum 60. Geburtstag, 

    und 
    Anja Hillebrecht-Köhler Zum 60. Geburtstag 

 
    Herzlichen Glückwunsch und alles Gute. 

Berichtigung 

Es war nicht die Absicht, unser Mitglied Herrn Bahnemann in sei-

nem stolzen Alter von 80 Jahren umzutaufen. 

Seine richtiger Name ist Klaus und nicht Rolf. 

Wir bitten diesen Fehler zu entschuldigen. 

https://www.google.de/url?sa=i&rct=j&q=&esrc=s&source=images&cd=&cad=rja&uact=8&ved=2ahUKEwjj-u6-h_3hAhVFNOwKHdpTCmIQjRx6BAgBEAU&url=https%3A%2F%2Fwww.blumenfee.de%2Ffruehling-blumen-online-versenden-blumenstrauss-fruehlingstanz.html&psig=AOvVaw0RPItwusw
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Erfolgreiche Tennis-Punktspielsaison 

  Mit gleich drei Vizemeis- 
  ter-Titeln kann die  
  Plockhorster Tennisspar-
te nach Beendigung der Punktspie-
le aufwarten: 

Die 1. Herrenmannschaft konnte 
lediglich vom Mitfavoriten Wolfen-
büttel knapp bezwungen werden 
und sicherte sich die Vizemeister-
schaft. Damit wurde der insgehei-
me Wunsch, in die Verbandsklasse 
aufzusteigen, knapp verpasst, den-
noch war das Team um Captain 
Niclas Fischer hochzufrieden mit 
den gezeigten Leistungen in der 
Verbandsklasse, in der ja keine an-
dere 1. Herren im Kreis Peine spielt. 

Die 2. Herren spielte ebenfalls eine 
prima Saison und belegte am Ende 
völlig verdient den 2. Tabellenplatz. 
Eine feine Steigerung gegenüber 
dem Debut der Mannschaft im Vor-
jahr. 

Die 30-er Herren verpassten ganz 
knapp den Meistertitel, spielten 
aber hervorragendes Tennis. Letzt-
lich fehlte ein Pünktchen zum Auf-
stieg, mit dem Vizemeistertitel 
konnte aber anfangs nicht unbe-
dingt gerechnet werden, insofern 
ist man doch zufrieden mit dieser 
Platzierung. 

Die Herren 50 allerdings kam in die-
sem Jahr überhaupt nicht klar und 
belegte mit drei Niederlagen und 
einem Remis leider nur den letzten 
Platz in der Bezirksklasse und muss 
absteigen. Deutlich sah man bei ei-
nigen Akteuren doch die mangelnde 
Spielpraxis. 

Eine Damenmannschaft konnte in 
diesem Jahr leider nicht gemeldet 
werden und so spielten einige 
Plockhorster Damen in einer Spiel-
gemeinschaft mit Florentine Berkhö-
pen. Und das sehr erfolgreich, denn 
sowohl die Damen 40 als auch die 
Damen 50 wurden ungeschlagen 
Staffelmeister. 

 

Plockhorster Herren erfolgreich im 
Niedersächsischen Pokalwettbe-
werb 

Zwei Plockhorster Teams wurden 
für den niedersächsischen Pokal-
wettbewerb gemeldet und das ist 
bisher eine tolle Erfolgsgeschichte. 

 

 

Weiter Seite 11 
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Die 1. Herren-Mannschaft hat bisher 
alle Spiele gewonnen und dabei 
wirklich namhafte Gegner geschla-
gen. Bisheriger Höhepunkt war der 
2:1-Sieg gegen den Vorjahressieger 
und Titelfavoriten Wolfsburg. Das 
war ein tolles Spiel unserer Jungs, 
die nun im Viertelfinale gegen 
Göttingen spielen. 

Dieses Spiel fand am 10. August in 
Göttingen statt und wurde leider 
knapp verloren. Auch die 2. Herren-
mannschaft schaffte in der B-Runde 
dieses Pokalwettbewerbs eine kleine 
Sensation. Sie warf einen nach dem 
anderen namhaften Gegner aus dem 
Rennen. Der nächste Gegner war nun 

Schwarz-Weiss Hannover. Leider ver-
loren unsere 2. Herren dieses Spiel. 

Tennis-Abteilungsleiter Reinhold Lon-
nemann (Lo) zeigte sich einmal mehr 
sehr zufrieden sowohl mit dem Punkt-
spielverlauf als auch mit den Erfolgen 
im Pokalwettbewerb. Aber auch dar-
über, dass an fast allen Tagen ein re-
ger Betrieb auf der Tennisanlage 
herrscht. 

Der Trainingsbetrieb ruhte in den 
Sommerferien, Anfang September 
ging es dann sowohl für die Kinder 
und Jugendlichen als auch für die Er-
wachsenen mit Training weiter. 

 
Nicolas Lehwald 

Die erfolgreiche Tennis-Herrenmannschaft (v.l.n.r.) Maxi Hertel, Maxi  Otto, Nicki Fi-

sche, Tobi Rasche 
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Nach ca.15 Jahren 

trafen sich die ehemaligen "Damen 30"-Tennisspielerinnen 
mal wieder. 

Zwar wurde dabei nicht mehr das Racket geschwungen, da-
für umso mehr Erinnerungen ausgetauscht. Immerhin spielte 
man seinerzeit in der Verbandsklasse, ein tolles Erlebnis und 
Ergebnis für das Plockhorster Team. 

Auf dem Foto von links: Claudia Thiesing, Roswitha Schniete, Angelika Fi-

scher, Astrid Lechenmayer, Susanne Klages, Angelika Lehwald und eine 

Tennisfreundin aus Hondelage. Es fehlt Andrea Werner. 
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  WIR SIND ZURÜCK!!! 
 
Nach einer Ewigkeit durften wir uns 
endlich wieder treffen und haben die 
Gelegenheit genutzt, am 20.08.2021 
direkt eine Abteilungsversammlung 
daraus zu machen. Hierzu nochmal 
ein großes Dankeschön an Familie 
Scholz für die coronakonforme Loca-
tion. 
Es gab viel zu erzählen, da ja immer-
hin Corona seit 1,5 Jahren zwischen 
uns stand - Erkennungsmerkmal war 
unser Amazonenshirt  
Gesättigt und wohl genährt -Dank 
Firma Sackmann- haben wir uns an-
schließend dem Pflichtteil der Abtei-
lungsversammlung gewidmet. Hier 
standen unter anderem Neuwahlen 
an.  
 

Der neue Vorstand setzt sich wie 
folgt zusammen: 
1. Vorsitzende: Natalia Luka 
2. Vorsitzende: Alexandra Gürtler 
3. Vorsitzende: Mareike Marks 
Kassenwartin: Ulrike Marks 
Schriftführerin:   Sandra Neumann 
Um uns mal wieder dem Alltag ent-
ziehen zu können, versuchen wir es 
nochmal am 24.09.2021 im Alten 
Sporthaus mit einem Spieleabend. 
Das nächste Event für uns wird 
"Knut" sein. In der Hoffnung, dass wir 
anschließend die letzten 2 Jahre Re-
vue passieren lassen können, mit le-
ckerem Essen und warmen Geträn-
ken. 
Wir freuen uns auf zahlreiche Tan-
nenbäume am Straßenrand. 
 
Bleibt gesund ... 
 
Eure Amazonen 

Unsere jüngsten Kicker 

De neue Amazonen-Vorstand (v.l.n.r.) Sandra Neumann, Alexandra Gürtler, Mareike Marks, 

Natalia Luka,  Ulrike Schäfer 
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Wichtige Information für unsere Mitglieder 

Zum 1. Oktober 2021 wird der Abteilungsbeitrag Tennis erfolgen. 

Änderungen der Bankverbindung können berücksichtigt werden, wenn sie 
dem Stellvertretenden Vorsitzenden Finanzen, Stefan Lechenmayer, bis zum  

22. September 2021 mitgeteilt werden (vorstand@ssvplockhorst.de). 

Das Änderungsformular findet ihr unter 

http://www.ssvplockhorst.de/Kontakt/Beiträge/ 

Wir begrüßen unsere neuen Mitglieder 
 

Felix Rauterberg (Tischtennis) 
Sebastian Schmidt (Fußball) 

Marleen Hintze (Übungsleiterin) 
Karl-Heinrich Hängevoss (passiv) 

 

Herzlich Willkommen und eine schöne Zeit bei uns. 
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